

Veteranen flogen aus

Eine Tagestour nach Kehlheim



Einen Ausflug nach Kehlheim machten 18 Mitglieder des Veteranen- und Reservistenvereins Peißenberg.

Foto: dwu

Peißenberg – Der Veteranen- und Reservistenverein Peißenberg unternahm Mitte September einen gelungenen Ausflug nach Kehlheim.

Morgens startete der Bus mit 18 Teilnehmern nach Kehlheim. Mit einer Schifffahrt durch den Donaudurchbruch wurde das berühmte Kloster Weltenburg erreicht, wo zunächst einmal Brotzeit gemacht wurde, bevor die Kirche und der historische Felsenkeller besichtigt wurden. Nach einem Film ging es

mit dem Schiff zurück nach Kehlheim. Hier konnten die Veteranen und Reservisten die Befreiungshalle bestaunen und den Ausblick genießen. Das Wetter war so gut, dass man sich in der Kehlheimer Altstadt draußen mit Kaffee und Kuchen für den Heimweg stärken konnte. Eine Pause beim Bräustüberl in Maisach wurde zum gemeinsamen Essen genutzt und rundete den Ausflug ab. Zufrieden erreichten die Teilnehmer am Abend dann wieder Peißenberg. *pe*